

Proyecciones le dan al menos 218 escaños:

# Republicanos se quedan con la Cámara y confirman el "mandato poderoso" de Trump

En el Senado, la bancada de ese partido eligió a John Thune como su próximo líder, una figura del ala más tradicional de la formación, quien dijo que está "listos" para trabajar por la agenda del Presidente electo.

FRANCE PRESSE y EFE

El Partido Republicano conservará su mayoría en la Cámara de Representantes, con lo que controlará todo el Congreso y le dará a Donald Trump una presidencia de "mandato poderoso", como él mismo lo definió.

Cuando aún no se terminan de contar todos los votos, varias cadenas de televisión, incluyendo a CNN y NBC, proyectan que los republicanos ya superaron los 218 representantes necesarios para dominar la Cámara Baja.

Del Senado queda un asiento por definir, en Pensilvania, pero los republicanos ya cuentan con 52 de los 100 asientos.

"Ha sido una victoria decisiva en todo el país. La gente quiere vernos poner en marcha y aplicar nuestro programa Estados Unidos primero", afirmó el congresista republicano Mike Johnson, que debería, salvo sorpresa mayúscula, seguir presidiendo la Cámara de Representantes.

"Tenemos un programa para los primeros 100 días, bajando el costo de los alimentos, bajando el precio de la energía, garantizando la seguridad de la



FRANCE PRESSE

frontera, poniendo en marcha la economía para que las familias que estaban pasando apuros puedan levantarse", añadió el congresista republicano Steve Scalise.

El hecho de controlar el Congreso facilitará a Trump no solo implementar su programa, sino que también obtener la ratificación para sus nominados en puestos clave. El Presidente electo ha expresado su deseo de eludir el

laborioso proceso de confirmación por el Senado y se propone recurrir a una cláusula que permite hacer nombramientos temporales.

## Nuevo líder en el Senado después de 18 años

El Senado también tuvo novedades ayer, aunque no del todo las esperadas por Trump. La bancada republicana

na eligió al senador John Thune, de Dakota del Sur, como su nuevo líder después de que Mitch McConnell decidiera dejar el cargo tras 18 años al mando.

Thune, de 63 años, ya era el "número dos" de los republicanos en la Cámara Alta y es considerado del ala más tradicional del partido. Aunque Trump no expresó públicamente su apoyo por ninguno de los tres candidatos, según algunos medios cercanos, al Presidente electo le estaban asesorando que impidiese que Thune se convirtiera en el líder, por ser un miembro del establishment republicano.

Aun así, el nuevo líder de la mayoría de los republicanos publicó en sus redes sociales un mensaje de agradecimiento por el apoyo recibido y aseguró que los republicanos "están unidos tras la agenda de Trump".

Posteriormente, en un breve mensaje en X, Thune dijo que había conversado por teléfono con Trump. "Los republicanos del Senado están emocionados y listos para ponerse a trabajar implementando la agenda del Presidente Trump en nombre del pueblo estadounidense" afirmó.

**THUNE** dijo que habló con Trump ayer y aseguró que la bancada está unida en torno a la agenda del Presidente electo.